

E. de G. / Guadalajara

CaixaBank patrocinó en la sede de CEOE-CEPYME en Guadalajara un nuevo encuentro empresarial organizado por el departamento de Comercio Exterior de CEOE-CEPYME Guadalajara. El objetivo de la jornada, fue promover nuevas fórmulas para que las empresas de la provincia se abran a nuevos mercados traspasando fronteras. En concreto se habló de Factoring Internacional. La jornada resultó muy interesante para la veintena de empresarios que asistieron, y se ha desarrollado gracias a la colaboración de CECAM y el IPEX, como fruto del convenio firmado entre ambos, además de la Diputación provincial de Guadalajara y CaixaBank. En primer lugar, Yolanda San Segundo, gestora de Banca Transaccional de CaixaBank, en representación del área de Financiación y servicios de la entidad financiera, reali-

CEOE y CaixaBank analizan el factoring internacional

En una jornada organizada por la Patronal alcarreña a la que acudieron una veintena de empresarios. Se realizó gracias al convenio que CECAM mantiene con el IPEX

zó una introducción acercando el concepto de factoring. Lo definió como "el conjunto de servicios de gestión de cobro, financiación, cobertura de insolventas para ventas a crédito nacionales e internacionales". San Segundo aportó su visión experta sobre alternativas financieras para la optimización del circulante, destacando la financiación de exportación a través de Factoring Internacional en sus diversas modalidades. "Caixabank es Full Member de la cadena de FCI (Factors Chain



Este tipo de jornadas tienen muy buena acogida. / Marta Sanz

International) que lleva operando en el mercado mundial desde 1968" "Esta alternativa ofrece un servicio integral para los clientes de Caixabank que incluye, además de la financiación

de sus exportaciones, cobertura del 100% del riesgo de insolvencia de sus clientes internacionales, gestión de sus Cobros, es decir, se elimina cualquier incertidumbre por desco-

nocimiento de mercados extranjeros, legislación vigente en los mismos, barreras culturales, etc..." Durante toda su intervención, Sanz remarcó la importancia de contar con un buen operador bancario con experiencia en comercio exterior a la hora de realizar factoring de forma exitosa.

Por su parte, Raúl Bautista, especialista en Financiación y Servicios de CaixaBank Empresas en Castilla La Mancha, fue el encargado de puntualizar los aspectos más prácticos que rodean al Factoring

Internacional y resolver todas las dudas a los asistentes.

Ambos representantes de la entidad pusieron la propuesta de valor de CaixaBank por el Comercio Exterior y su apoyo a la Internacionalización de las empresas, a través de la especialización y nuestra red de Banca Internacional en el exterior. Se puso especial énfasis en el asesoramiento personalizado en el territorio, en aquellos productos que nos destacan y diferencian de la competencia, así como las sesiones In Company en las propias empresas y las Jornadas de Puertas al Exterior que se realizan todos los años.

Esta nueva jornada de comercio exterior de la Patronal alcarreña estuvo presentada por Javier Arriola, secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara y Noelia Pérez, directora del Centro de Empresas de CaixaBank en Guadalajara.

¿Conoces los sabores de nuestra Tierra? ¡Pruébalos en la Tienda de APAG!

¡Abierto a todo el público!

Aceite de Oliva, D.O. "La Alcarria", Miel D.O. "La Alcarria" y productos apícolas; Selección de Vinos de distintas D.O., Legumbres de Guadalajara, Jamones y embutidos selectos, Quesos puros de oveja artesanales...

...y nueva sección de Carnicería al corte: encargos de cochinillo y cabrito, y de cordero lechal y ternera producidos por nuestros ganaderos.



Los mejores Productos de la Tierra... y mucho más en un único espacio abierto a todo el público. Ven a conocernos!



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES y GANADEROS
C/ Francisco Arrito, 150-152. 19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 16 a 20,000 h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tfno.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com